

## Mujer que dio a luz en Plaza de Armas abandonó el Hospital Puerto Montt

**GUAGUA NACIÓ SIN VIDA.** Pese a que tenía una operación pendiente, la paciente no esperó su atención y dejó el centro asistencial el día después de ser internada.

Poco tiempo permaneció internada en la Unidad de Maternidad del Hospital Puerto Montt (HPM), la mujer de 30 años que fue descubierta por Carabineros en la Plaza de Armas, tras haber dado a luz a una guagua de sexo masculino, en la madrugada del miércoles 29 de enero.

Cerca de las 14 horas del día siguiente, la mujer abandonó ese centro asistencial, pese a que aún estaba siendo atendida por los profesionales de la

salud, ya que incluso debía ser operada.

La paciente había dado a luz a una guagua sin vida, lo que fue certificado por el Servicio Médico Legal (SML) tras la autopsia, por lo que no hubo persecución penal por parte del Ministerio Público.

El neonato tenía una gestación de 33 semanas y 4 días.

Pese a la advertencia a la paciente que su condición no era la más óptima para dejar el hospital, hizo caso omiso a las

sugerencias y solicitudes del personal de salud que la estaba atendiendo.

Se le entregó a la paciente las razones del por qué era un riesgo retirarse en forma anticipada desde el recinto asistencial público de salud. Pese a ello, igual hizo abandono del establecimiento. Fueron avisado los guardias del hospital, los médicos a cargo igual que la matrona y Carabineros.

De acuerdo a las diligencias llevadas adelante por la Briga-

**30  
de enero**

cerca de las 14 horas la mujer de 30 años dejó el hospital de Puerto Montt.

da de Homicidios de la PDI, la mujer padecería de un cuadro de esquizofrenia y permanece en situación de calle. Se sabe además que registra residencia en la localidad de Pellines, en la comuna de Llanquihue. **CS**



NO QUISO ESPERAR SER INTERVENIDA Y HUYÓ DEL CENTRO DE SALUD.